



## Heilige sind Menschen mit Herzenswärme

*«Die zunehmende Wärme der Erdatmosphäre wird durch die wachsende Kälte der Menschen wieder ausgeglichen.»*

Wir erinnern uns in spezieller Art und Weise an all jene Menschen, die vor uns gelebt, an Jesus geglaubt und seine Liebe ins Leben übertragen haben.

Alle Heiligen sind in meinen Augen wie kleine Radiatoren und Heizkörper in dieser kalten Welt. Ihre Herzen waren erfüllt von der Liebe Gottes und schlugen im Takt des Herzens des Erlösers.

Versuchen auch wir in diesen Tagen, „Radiatoren“ für unser Umfeld zu sein. Wir werden gebraucht in dieser kalten Welt!

